



## Maud Fontenoy présente Paradis Blanc

Mardi, Maud Fontenoy a présenté en avant-première *Paradis blanc* au cinéma Le Rex. Elle est partie en Antarctique avec quatre jeunes ambassadeurs de l'institut nationale des jeunes sourds de Paris de décembre 2011 à janvier 2012, à bord de *l'Austral*, un bateau de la compagnie du Ponan. Dans ce film, elle a voulu montrer l'importance de la sauvegarde des océans : « **Préserver la planète, c'est préserver les hommes. En Antarctique, on croise des bouteilles plastiques et des boîtes de soda. 80 % de la pollution de la mer vient de la terre. Sauvegarder l'océan assure la survie des humains. Il faut arrêter le discours alarmiste et culpabilisant mais au contraire avoir un discours positif et**

**encourageant. Cette expérience a été très enrichissante, on a appris à vivre ensemble, à se respecter.** » Daniel Moysan, le maire, l'a accueillie et s'est félicité de sa venue : « **C'est la seule qui parle intelligemment, qui dit et montre les choses.** » Quant à Maud Fontenoy, elle se dit ravie des efforts de la municipalité : « **La ville de Crozon est exemplaire sur toute la thématique de l'environnement.** » À la fin de la projection, Maud Fontenoy a répondu aux questions.